

魅 Can 部 2月の取組

地域デザイン部です。2月21日 愛媛県が主催する「DX SEEDs えひめ MEETUP」に参加して発表してきました。愛媛県では、次世代のインターネット技術（Web3.0）にかかる人材育成スキームの構築や、地域課題解決に必要とされる市町職員等のデジタルスキル向上に取り組んでおり、その成果を発表するためにこのイベントを実施しています。本校は、「地域社会と連携した自転車交通安全教育とサイクリング活性化の取組」を発表しました。今回の発表もか



なり緊張しましたが、練習の成果は発揮できたのではないかと思います。私たちが取り組んでいる交通安全教室や交通安全のアプリの開発を評価していただいたことが、今回の発表につながりました。愛媛県から、多数の企業の方や



愛媛県職員の方々がこのイベントに参加されました。

その中で私たちの取組が評価されたことは、とても光栄に思います。また、熱心に聞いていただき、様々な質問をしていただいたことから、関心の高

さが伺え、今後の活動の励みにもなりました。愛媛県では、DX に関しての取組がとても積極的で、私たちもアプリ開発にしっかり取り組んでいきたいと思

います。まだまだ、改善の余地があるので、部員み

んなで力を合わせて取り組んでいきたいです。大変ありがとうございました。

今後ともよろしく願いいたします。